

M. Diefenbaker à Belfast et à Dublin

LE PREMIER ministre du Canada et M^{me} Diefenbaker ont visité Belfast, en Irlande du Nord, les 4 et 5 mars 1961. De là, ils se sont rendus à Dublin, où ils ont séjourné jusque dans la matinée du 7 mars.

Irlande du Nord

Pendant leur séjour en Irlande du Nord, le premier ministre et son épouse ont été les invités du vicomte Brookeborough, premier ministre, et de lady Brookeborough dans leur résidence officielle, Stormont House, près de la capitale.

La première fonction officielle du premier ministre a été un déjeuner d'honneur offert le 4 mars, dans l'Édifice du Parlement à Stormont, par le gouvernement de l'Irlande du Nord. Rappelant que l'émigration irlandaise vers le Canada a commencé il y a deux siècles, M. Diefenbaker a évoqué les liens passés et présents entre les deux pays et analysé les problèmes qui confrontent aujourd'hui le Commonwealth. Parlant des questions soumises à la réunion des premiers ministres du Commonwealth, M. Diefenbaker a déclaré:



Le premier ministre et M^{me} Diefenbaker en compagnie de leurs hôtes en Irlande du Nord (de g. à d.): lady Brookeborough; M. Diefenbaker; le vicomte Brookeborough; M^{me} Diefenbaker.